

Chronique de l'Institut

Pierre Savard

Volume 26, numéro 3, décembre 1972

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/303205ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/303205ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Institut d'histoire de l'Amérique française

ISSN

0035-2357 (imprimé)

1492-1383 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Savard, P. (1972). Chronique de l'Institut. *Revue d'histoire de l'Amérique française*, 26(3), 468–468. <https://doi.org/10.7202/303205ar>

CHRONIQUE DE L'INSTITUT

Aux remerciements qui lui ont été ici adressés par le Directeur de l'Institut, j'ajoute les miens à Rosario Bilodeau. Tous ceux qui ont eu affaire au Directeur Bilodeau ont pu apprécier son souci du travail bien fait, la grande urbanité de ses rapports avec les collaborateurs à la *Revue* ainsi que son application scrupuleuse à faire du périodique un carrefour ouvert à tous les courants historiographiques.

Paul-André Linteau quitte le Comité de la *Revue* après en avoir été pendant deux ans membre actif et coordonnateur durant l'été de 1972. Nous n'oublions pas que c'est grâce en bonne partie à son activité infatigable et efficace que la *Revue* a connu ces derniers temps ce regain de vigueur qu'on se plaît à reconnaître de tous côtés. Paul-André Linteau reste, avec son collègue Aubin, à la tête du comité responsable de la précieuse Bibliographie publiée dans la *Revue*.

Nos remerciements s'adressent également à Claude Galarneau qui a fort obligeamment accepté de participer aux travaux du Comité de la *Revue* en 1971-1972.

PIERRE SAVARD
Directeur de la RHAF